



LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED AXXENCE ON JOINING FORCES WITH NATURAL ADVANTAGE, LLC

Frankfurt, 18. Oktober 2024

LUPP + PARTNER HAT AXXENCE BEI DEM ZUSAMMENSCHLUSS MIT NATURAL ADVANTAGE, LLC BERATEN

Axxence wurde 1986 gegründet und ist ein führender Hersteller und Lieferant von natürlichen Aromastoffen für die weltweite Aroma- und Duftstoffindustrie. Das Unternehmen bietet mehr als 250 natürliche Aromaproduktlösungen in über 35 Ländern für mehr als 240 Kunden an, darunter die größten Unternehmen der Aroma- und Duftstoffindustrie. Seit 2021 ist das Unternehmen mehrheitlich im Besitz der capiton AG mit Sitz in Berlin.

Der Zusammenschluss mit Natural Advantage, LLC, einem führenden US-amerikanischen Hersteller von natürlichen und koscheren Aromastoffen, stellt einen bedeutenden Meilenstein in der Geschichte von Axxence dar. Dieser strategische Schritt steht im Einklang mit der Wachstumsstrategie von Axxence, die darauf abzielt, die Marktreichweite und das Produktangebot zu erweitern. Dadurch wird Axxence ein weltweit führendes Unternehmen im Bereich der natürlichen Aromastoffe und die Lebensmittel-, Getränke- und Duftstoffindustrie weltweit bedienen.

Frankfurt, 18 October 2024

LUPP + PARTNER ADVISED AXXENCE ON JOINING FORCES WITH NATURAL ADVANTAGE, LLC

Founded in 1986, Axxence is a leading manufacturer and supplier of natural flavor ingredients to the global flavor and fragrance industry. The company offers over 250 natural flavor product solutions in over 35 countries to more than 240 customers, including the largest companies in the flavor and fragrance industry. Since 2021, the company has been majority-owned by capiton AG, based in Berlin.

Joining forces with Natural Advantage, LLC, a prominent US manufacturer specialising in natural and kosher flavor ingredients, marks a significant milestone in Axxence's history. This strategic move aligns with Axxence's growth strategy to expand its market reach and product offering. Axxence will serve the food, beverage and fragrance industries worldwide as a global leader in natural flavours.

Lupp + Partner beriet Axxence als Lead Counsel in Bezug auf alle wesentlichen rechtlichen Aspekte der Transaktion mit Unterstützung der Kanzlei Porter Hedges LLP bei der Due Diligence und US Rechtsfragen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Unternehmenskonzernen, Private-Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

As lead counsel, Lupp + Partner advised Axxence on all relevant legal aspects of the transaction supported by the US law firm Porter Hedges LLP with regards to due diligence and US law aspects.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to corporate clients, private equity investors, family offices and business owners.